

+ 20°C In Neuguinea werden die Kaufhäuser von panischen Eingeborenen gestürmt, die sich mit Winterkleidung eindecken. Wenn Sie unter diesen Umständen einen Nugini in einer Dschungellichtung fluchend vor einem Heizlüfter sitzen sehen, wundern Sie sich nicht. Er ist Ihnen nicht böse oder durchgeknallt, er friert nur...

+ 10°C Die Bewohner von Mietwohnungen in Helsinki drehen die Heizung ab und ziehen T-Shirts an. Die Lappen (die Bewohner Lapplands) pflanzen Blumen.

+ 5°C Die Lappen nehmen ein Sonnenbad, falls die Sonne über den Horizont steigt - der sogenannte Lappensommer hat begonnen.

+ 2°C Italienische Autos röcheln asthmatisch beim Anlassen oder springen gar nicht mehr an.

0°C Wasser gefriert in Leitungen, Autoscheiben - Türschlösser frieren zu. Italienische Taxifahrer bekommen vor lauter Zittern den Schlüssel nicht mehr ins Zündschloß.

- 1°C Der Atem wird sichtbar - was die Lappen dazu nutzen, lustige Figuren in die Luft zu blasen. Die Norweger essen Eis und trinken kaltes Bier. Beton wird nicht mehr hart. Für durchschnittliche Europäer ist es Zeit, einen Mittelmeerurlaub zu planen.

- 2°C Handydisplays können ausfallen - Italiener können den Vibrationsalarm des Handys nicht mehr vom Zittern des eigenen Körpers unterscheiden.

- 4°C Die Katze will mit ins Bett.

- 5°C Elefanten können die Ohren abfrieren - Katzen kriechen unter die Bettdecke.

- 10°C Zeit, einen Afrikaurlaub zu planen. Die Lappen gehen zum Schwimmen. Piercings werden gefährlich - es kann an diesen Stellen erstmals zu Erfrierungen kommen.

- 12°C Zu kalt zum Schneien. Alkoholfreie Getränke in Flaschen können draußen explodieren.

- 14°C Igel igeln sich ein. Es kommt zur Winterstarre.

- 15°C Amerikanische Autos springen nicht mehr an.

- 18°C Die Helsinkier Hausbesitzer drehen die Heizung auf. Die Bakterien haben keine Chancen mehr - sie gehen kaputt.

- 20°C Der Atem wird hörbar. Schweißnähte an Gleisen werden brüchig.

- 22°C Französische Autos springen nicht mehr an. Zu kalt zum Schlittschuhlaufen und Schlittenfahren - der Sohnemann friert am Schlitten fest. Dieselaautos bleiben stehen.

- 23°C Politiker beginnen, die Obdachlosen zu bemitleiden.

- 24°C Japanische Autos springen nicht mehr an.

- 25°C Akkus von Kameras machen nach kurzer Zeit schlapp.

- 26°C Aus dem Atem kann Baumaterial für Iglus geschnitten werden. Bei Pinkeln friert der Strahl schon in der Luft. Vorsicht beim Pinkeln gegen Bäume: Sie könnten kleben bleiben.

- 28°C Deutsche Autos springen nicht mehr an.

- 29°C Die Katze will unter den Schlafanzug.

- 30°C Die Russen machen ein Lagerfeuer unterm Auto, um es zu starten.  
Der Lappe flucht, tritt gegen den Reifen und startet den Lada.  
Das Atmen wird auch immer schwieriger - die Nasenflügel können zusammenfrieren.

- 31°C Zu kalt zum Küssen, die Lippen frieren zusammen.  
Lapplands Fußballmannschaft beginnt mit dem Training für den Frühling - allerdings besteht die Gefahr, daß der Ball (sobald er den Boden berührt) festfriert. Da dies häufiger geschieht, trinken die Lappen in diesen Pausen Glühwein, bis der Schiedsrichter der Ball wieder freigepickelt hat.

-33°C Die Lappen schaufeln Schnee vom Dach.

- 35°C Zeit für Westeuropäer, ein zweiwöchiges heißes Überlebensbad zu planen.  
Läppische Schiedsrichter kommen beim Freipickeln des Fußballs nicht mehr hinterher - Glühweinverbot für die Mannschaften - die Krater im Fußballstadion müssen regelmäßig mit warmer Elchkacke ausgebessert werden.

- 39°C Quecksilber gefriert. Zu kalt zum Denken. Die Lappen schließen den obersten Hemdknopf.

- 41°C Das Auto will mit ins Bett. Die Lappen ziehen einen Pullover an.

- 45°C Die Lappen schließen das Klofenster.

- 45,8°C Die kälteste je gemessene Temperatur in Deutschland! (25.01.2002 am Tegernsee)

- 50°C Die Seelöwen verlassen Grönland.  
Die Lappen tauschen die Fingerhandschuhe gegen Fäustlinge.

- 70°C Die Eisbären verlassen den Nordpol.  
An der Universität Rovaniemi wird ein Langlaufausflug organisiert.

- 75°C Der Weihnachtsmann verläßt den Polarkreis.  
Die Lappen klappen die Ohrenklappen der Mütze runter.

- 80°C Russische Autos springen gar nicht mehr an.

- 88,3°C Die kälteste je gemessene Temperatur. (Südpol)

- 250°C Alkohol - insbesondere der Glühwein - gefriert.  
Der Lappe ist sauer, weil er den Glühwein lutschen muß.

- 268°C Helium wird flüssig.

- 270°C Die Hölle friert zu - Kälteferien für Hilfstuefel werden ausgerufen - die verstoßenen Seelen wärmen sich fröhlich am Fegefeuer. Im Himmel prahlen die Engel mit ihren bösen Taten in der Hoffnung, sich ebenfalls am Fegefeuer wärmen zu dürfen.

- 273,15°C Absoluter Nullpunkt. Keine Bewegung der Elementarteilchen.  
Die Lappen geben zu: "Ja, es ist etwas kühl, gib' mir noch einen Schnaps ..."